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Cari cittadini e care cittadine, 
nelle prossime settimane saremo in tutti i quartieri per 
condividere con tutti voi le priorità strategiche di fi ne le-
gislatura. Nei primi due anni, il cammino è stato faticoso, 
segnato dalla mancanza dei mezzi economici per tante 
famiglie toccate dall’incubo della disoccupazione; d’altra 
parte il nostro Comune, come tutti i Comuni italiani, ha 
sempre meno strumenti per assicurare un sostegno alle 
situazioni di fragilità sociale e un’effi ciente gestione della 
città e dei servizi per i cittadini.

La crisi che nell’ultimo anno ha colpito, in modo così dif-
fuso, il mondo di cui siamo parte ha vistosamente esteso i 
confi ni del disagio e della diffi coltà; tuttavia essa, oltre che 
economica, è una crisi di valori che aggredisce il senso 
stesso dello stare insieme, i legami sociali, la solidarietà, la 
convivenza civile, il rispetto per se stessi e gli altri. Abbia-
mo scoperto dei nuovi aspetti della miseria, che non è solo 
materiale, ma è smarrimento di valori civici, è solitudine, è 
abbandono all’illusione che si possa vivere e guadagnare 
senza fare fatica, puntando sul caso, sul gioco, sulla scom-
messa. 

È facile perdere il coraggio nei momenti più incerti e dif-
fi cili della vita civile, gettare la spugna e rifugiarsi nell’in-
differenza o nel disfattismo, ma noi non vogliamo e non 
possiamo scoraggiarci. Vogliamo invece trarre anche da 
questi momenti così diffi cili alimento per rivedere il nostro 
percorso, con nuove forme di impegno. La crisi può e deve 
essere uno stimolo a rifl ettere sulla vita e sull’importanza 
dell’etica, prima ancora che sui meccanismi economici, 
“un’etica che non si limita a denunciare le responsabili-
tà dei poteri pubblici, si preoccupa invece di determinare 
il contributo che al bene comune può e deve venire dai 
comportamenti personali di ciascuno”, come ci ha inse-
gnato il compianto e amato cardinale Carlo Maria Marti-
ni, perché la responsabilità di conseguire il bene comune 
compete sia alle singole persone sia alle istituzioni.
Corsico è una città viva e responsabile, in cui le manife-
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stazioni di disponibilità a cooperare per il bene comune 
sono numerose e quotidiane, a ogni livello: dalla serena 
convivenza che contraddistingue da sempre il nostro cli-
ma sociale, al generoso slancio di chi si spende nel portare 
sollievo alla condizione disagiata di quanti sono in diffi col-
tà; uno slancio che trova nel volontariato una straordinaria 
risorsa di energie al servizio della comunità.

Numerose sono, infatti, le sfi de che quest’epoca ci propo-
ne e che investono concretamente anche la nostra città: le 
nuove forme di povertà, il fenomeno dell’immigrazione, la 
presenza sempre più centrale della tecnologia nella nostra 
quotidianità, i cambiamenti del mondo del lavoro, la qua-
lità dell’ambiente in cui viviamo.
A queste sfi de, si possono dare molte risposte: quella della 
paura sarebbe una risposta perdente. 
Ciò che siamo, i valori ai quali facciamo riferimento non 
hanno bisogno di una difesa impaurita, ma di una testimo-
nianza continua e consapevole.
E il modo migliore per affermare la nostra identità è quello 
di condividerla con gli altri, vivere attivamente la nostra 
città e occuparci di essa, con quei gesti di solidarietà di cui 
ogni comunità ha bisogno per essere e sentirsi tale.
Perché la solidarietà unisce!

L’aiuto, il coraggio e la forza di tutti, dei cittadini e delle 
cittadine, delle famiglie, delle parrocchie, delle associa-
zioni, degli operatori economici e culturali, delle scuole è 
oggi più che mai indispensabile per uscire da questa crisi 
da vincitori e non da scon-
fi tti. E a tutti coloro che con 
generosità stanno dando un 
contributo al bene comune 
chiediamo di partecipare 
attivamente con consigli, 
critiche, proposte agli in-
contri pubblici per aiutarci 
a fare le scelte giuste per il 
bene di tutti.

“L’aiuto, il coraggio e la forza di tutti, dei cittadini e delle cittadine, delle famiglie, delle parrocchie, delle 
associazioni, degli operatori economici e culturali, delle scuole è oggi più che mai indispensabile”
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Anche Corsico risente della manovra bis, che di fatto ef-
fettua nuovi tagli ai trasferimenti ai Comuni per un am-
montare di circa 500 milioni di euro. Come evidenziano 
le prime stime Ifel, istituto per la fi nanza ed economia 
locale, il rispetto del Patto di stabilità e le manovre estive 
costeranno a ogni cittadino in media 136 euro a testa per 
il solo 2012. La spesa degli oltre 8 mila Comuni italiani 
sarà invece di ben 6,2 miliardi di euro. “Nonostante que-
ste premesse non certo favorevoli - sottolinea l’assessora 
ai Lavori pubblici Leodilla Zibardi - sono iniziate a pieno 
ritmo le opere di manutenzione programmate. Termina-

ti i lavori di rifacimento delle pavimentazioni di alcune 
scuole cittadine, ci si appresta a iniziare il rifacimento 
delle impermeabilizzazioni delle coperture degli edifi ci. 
Inoltre, saranno avviate a breve le opere di sistemazione 
dei marciapiedi del quartiere Giardino in corrispondenza 
degli scavi eseguiti per la posa della rete di teleriscalda-
mento. È stato inoltre affi dato il parziale completamento 
dei colombari del cimitero comunale”. 

SCUOLE COMUNALI 
Pavimenti nuovi 
La scuola è il luogo in cui i nostri giovani passano la 
maggior parte del loro tempo e tutti hanno diritto a stu-
diare in un ambiente salubre e sicuro. Le strutture comu-
nali di Corsico avevano bisogno di un progetto di riquali-

Nonostante i tagli statali, l’Amministrazione 
comunale ha investito oltre un milione di euro per la 
sistemazione delle scuole e di strade e marciapiedi

PAVIMENTI NUOVI, AL VIA 
MANUTENZIONI DI STRADE E TETTI

SCUOLA ELEMENTARE COPERNICO SCUOLA ELEMENTARE SALMASCUOLA ELEMENTARE GALILEI

PRIMA PRIMA PRIMA

DOPODOPODOPO
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TI INFORMA 
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SULLA TUA CITTÀ 
VIA E.MAIL O SMS

ISCRIVITI DAL SITO 

fi cazione ampio e dettagliato. Risalenti agli anni Settanta, 
avevano delle pavimentazioni talmente compromesse da 
rendersi necessaria la loro sostituzione. 
Prima di ininiziare l’intervento si è ritenuto opportuno 
verifi care la composizione chimica dei materiali utilizza-
ti. I prelievi sono stati eseguiti nelle scuole dell’infanzia 
Battisti, Parini e Munari; nelle primarie Copernico, Gali-
lei e Salma; nella secondaria di primo grado Campioni 
Mascherpa. Il rifacimento dei pavimenti è stato comun-
que eseguito entro la data di apertura delle materne. 

Progetto di impermeabilizzazione 
dei tetti
Sempre nelle scuole, a seguito del deterioramento delle 
coperture di alcune strutture, si sono verifi cate infi ltra-
zioni tali da rendere inagibile qualche ambiente scola-
stico. La necessità di un intervento ha portato alla reda-
zione di un progetto specifi co per l’esecuzione dei lavori 
di rifacimento delle coperture della scuola dell’infanzia 
Cabassina, della primaria Galilei e della media Verdi. La 
spesa complessiva è stimata in 550 mila euro e l’inter-
vento, che dovrà concludersi entro 90 giorni, prevede 
lo smontaggio e il rimontaggio delle scossaline esistenti, 
con il completamento delle parti mancanti, la sostituzio-
ne degli accessori di fi ssaggio e la sigillatura con resine 
ai siliconi. Inoltre è prevista la rimozione dei vecchi strati 
di guaina danneggiati dal tempo e la regolarizzazione e 
pulizia dell’area interessata alla posa del nuovo manto 
impermeabile. Una volta completati i lavori di rifacimen-
to dei tetti, si potrà procedere con la tinteggiatura delle 
pareti interne danneggiate dalle infi ltrazioni, rendendo 
l’ambiente scolastico più accogliente e ordinato.

MANUTENZIONE 
ORDINARIA E STRAORDINARIA 

DELLE STRADE
Il programma triennale dei lavori pubblici 2012-2014 
prevede interventi di manutenzione ordinaria e straordi-
naria delle strade, marciapiedi e piazze, con una previ-
sione di spesa redatta sulla scorta delle esigenze priorita-
rie che si aggira intorno ai 530 mila euro.

Nuove strade e nuovi marciapiedi 
per la zona piazza Europa
“Per gli interventi su strade e marciapiedi - spiega l’asses-
sora ai Lavori pubblici Leodilla Zibardi - abbiamo pen-
sato di procedere in maniera differenziata”. Alcune vie 
sono state interessate dai lavori di posa delle tubazioni 
per il teleriscaldamento, eseguiti da una società privata 
alla quale compete il rifacimento dei tappeti stradali og-
getto di manomissione, seguendo una metodologia stabi-
lita dall’uffi cio tecnico. Alla stessa ditta sono stati affi dati 
i lavori di adeguamento e sistemazione o ripristino dei 
marciapiedi anche nei tratti non direttamente interessa-
ti dagli scavi, garantendo così contenstualità e rapidità 
nell’intervento, che è risultato così omogeneo. Terminati 

i lavori di sistemazione dei marciapiedi, saranno avviati i 
ripristini defi nitivi dei tappeti stradali. 
Tra le opere previste a carico della società vi sono anche 
quelle per il collegamento ciclopedonale tra il nuovo sca-
valco di piazza Fratelli Cervi e il parco Resistenza, decise 
in seguito a una serie di incontri del progetto VadoInBici 
voluto dall’assessora alla Mobilità e Trasporti Rosella Blu-
metti in collaborazione con LegAmbiente Lombardia, nu-
merose associazioni di Corsico (tra le quali Apertamente, 
Team Galbiati, Enjoy Bike, Gherociclo) e con il fi nanzia-
mento di Fondazione Cariplo. 
“Parallelamente - prosegue l’assessora Zibardi - è stata 
indetta una gara per l’affi damento dei lavori di manuten-
zione delle strade, vie e piazze cittadine, con l’obiettivo 
di rifare circa 12.000 mq di tappeti stradali, rimuovere la 
neve, assicurare il servizio antighiaccio ed eseguire inter-
venti urgenti da effettuarsi sull’intero territorio”. 

Completamento dei colombari 
per il cimitero comunale
Verifi cata l’esigua disponibilità residua dei colombari del 
cimitero comunale in relazione alle concessioni rilasciate 
mensilmente, si è proceduto a effettuare un bando di gara  
che prevede il completamento parziale dei colombari ci-
miteriali. I lavori inizieranno appena completato l’iter bu-
rocratico previsto dalla legge.

Tagli, tagli e... ancora tagli
Il Consiglio comunale ha dovuto dare inevitabilmente 
il via libera a un correttivo all’Imu, solo però per le 
seconde case e gli immobili diversi dalle abitazioni. 
L’aumento è dell’1 per mille, che porta l’aliquota al 
9 per mille. D’altra parte, le ultime manovre decise 
dal Governo nazionale nel corso dell’estate, a bilan-
cio comunale già approvato, determinano un ulterio-
re taglio alle risorse del Comune di Corsico per circa 
700.000 euro. La Giunta guidata da Maria Ferrucci ha 
però confermato l’esenzione completa dell’Imu prima 
casa per tutti coloro che dichiarano un reddito fi no a 
15.000 euro e l’intenzione di trovare nuove risorse sia 
per proseguire il piano delle manutenzioni, sia per isti-
tuire un fondo di solidarietà. 
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Ridisegnare la viabilità cittadina per garantire maggiore sicu-
rezza alle persone che percorrono a piedi o in bicicletta il ter-
ritorio di Corsico: è questo il principale obiettivo che si è po-
sto la Giunta comunale nell’adottare il nuovo Piano urbano 
del traffi co. Il documento è stato pubblicato nei giorni scorsi 
sul sito istituzionale e potrà essere consultato per presentare 
eventuali osservazioni. Così, entro la fi ne dell’anno verrà ap-
provato dal Consiglio comunale. Si tratta di uno strumento 
di pianifi cazione che deve obbligatoriamente comprendere 
tutti gli interventi che l’Amministrazione intende attuare en-
tro il prossimo biennio, anche se condizionati dalla disponi-
bilità di risorse. “Ci sono voluti molti mesi - spiega l’assesso-
re alla Polizia locale Livio Colmbo - durante i quali i tecnici 
del centro studi Pim hanno elaborato diverse proposte sulla 

La Giunta comunale ha adottato il Piano generale del 
traffi co urbano, che contiene una serie di obiettivi, 
tra i quali la realizzazione di ciclovie e la sostituzione 
di alcuni semafori con rotonde

PROGETTATA UNA NUOVA VIABILITÀ 
PER MIGLIORARE LA SICUREZZA

base delle indicazioni dei nostri uffi ciali e dei nostri agenti, 
che nel corso del tempo hanno verifi cato soluzioni che pos-
sano garantire maggiore sicurezza alla circolazione di mezzi 
a motore, biciclette e pedoni. Naturalmente, abbiamo inse-
rito nel documento degli interventi che non potranno essere 
attuati immediatamente, perché legati al reperimento delle 
risorse necessarie”. Se, infatti, fi n dal 2013 si potrà modifi ca-
re la viabilità e alcuni sensi unici per rendere ciclopedonali 
alcuni tratti del territorio o per garantire maggiore sicurezza 
nella circolazione stradale, quelle opere per le quali occorre 
realizzare manufatti che necessitano di diverse centinaia di 
migliaia di euro saranno inevitabilmente rimandate. “Siamo 
fermamente convinti - precisa la sindaca - che la creazione 
di alcune zone percorribili a trenta chilometri orari in diversi 
quartieri, come la realizzazione di due collegamenti ciclabili 
verso il quartiere Lavagna da una parte e verso il parco Resi-
stenza e Buccinasco dall’altra, ma anche la trasformazione 
in ciclovia di gran parte dell’Alzaia ci permetteranno di ave-
re sul nostro territorio due importanti percorsi per assicurare 
una mobilità sicura agli appassionati della bicicletta e, nello 
stesso tempo, per incentivarne l’uso”. 

I PRINCIPALI INTERVENTI
Vediamo insieme quali sono i contenuti del Piano ur-
bano del traffi co, analizzando gli interventi che avran-
no un maggior impatto sulla circolazione. 

Rotonde
Il PGTU prevede la realizzazione di una serie di rotonde 
in sostituzione di alcuni semafori. In particolare: in via 
Cellini, sulla nuova Vigevanese per convogliare il traffi co, 
anche pesante, proveniente dall’Alzaia Trieste e dal quar-
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MARATONA DI LETTURA SU 
“L’ATTESA”
Domenica 14 ottobre, dalle ore 12 alle 24, nella biblioteca 
comunale di via Buonarroti 8 si svolgerà la sesta edizione 
della “Maratona di lettura”, che quest’anno sarà ispirata al 
tema dell’attesa. I brani - della durata massima di sette mi-
nuti l’uno - verranno letti da cittadini che si sono preceden-
temente proposti. Non mancheranno momenti d’ascolto, 
suggestioni musicali e sorprese per il palato. Per ulteriori in-
formazioni: biblioteca di via Buonarroti 8, tel. 02.4480677, 
e-mail bibliotecacentrale@comune.corsico.mi.it.

CHE COS’È IL PGTU
Nel processo di pianifi cazione e governo del sistema dei 
trasporti a scala urbana, il PGTU costituisce lo strumento 
tecnico-amministrativo di breve periodo che, mediante 
successivi aggiornamenti, rappresenta le fasi attuative di 
un disegno strategico di lungo periodo.
La redazione del Piano è prevista dall’art. 36 del Nuovo 
codice della strada (decreto legislativo 30/04/1992, n. 
285) che prescrive, tra l’altro:
• ai Comuni, con popolazione residente superiore a 
trentamila abitanti, è fatto obbligo dell’adozione del pia-
no del traffi co urbano
• i piani di traffi co sono fi nalizzati a ottenere il migliora-
mento delle condizioni di circolazione e della sicurezza 
stradale, la riduzione degli inquinamenti acustico e at-
mosferico e il risparmio energetico, in accordo con gli 
strumenti urbanistici vigenti e con i piani di trasporto e 
nel rispetto dei valori ambientali, stabilendo le priorità e 
i tempi di attuazione degli interventi. Il piano del traffi co 
urbano prevede il ricorso ad adeguati sistemi tecnologi-
ci, su base informatica di regolamentazione e controllo 
del traffi co, nonché di verifi ca del rallentamento della 
velocità e di dissuasione della sosta, al fi ne anche di 
consentire modifi che ai fl ussi della circolazione stradale 
che si rendano necessarie in relazione agli obiettivi da 
perseguire
• il piano del traffi co urbano viene aggiornato ogni due 
anni. 

tiere Burgo (anche se la sua realizzazione è condizionata al 
consenso dell’Anas); agli incroci della via Galilei con le vie 
Foscolo, Verdi e Sanzio. Nel primo caso, attualmente c’è 
un semaforo a chiamata ed è diffi cile riuscire, soprattutto 
per le persone anziane, ad attraversare in tempo tutta la 
via Galilei; una volta realizzata la rotonda, verranno anche 
costruiti degli attraversamenti rialzati per garantire maggio-
re sicurezza ai pedoni. Il secondo incrocio è in prossimità 
di alcune scuole. Nel terzo, attualmente c’è una piccola 
rotonda con oltre quattro fl ussi veicolari differenti e anche 
se non sono mai successi incidenti gravi, è necessario mi-
gliorare la sicurezza. Prevista anche la riorganizzazione 
della rotonda di viale Liberazione. Il semaforo attualmente 
presente tra via Volta e via Leonardo da Vinci sarà sostituito 
da una rotatoria, mentre l’attraversamento da via Colombo 
sulla stessa via Volta verrà rialzato per assicurare maggior-
mente i pedoni. 

Sensi unici
Sarà resa a senso unico via Caboto, così come via Di Vit-
torio (tranne il tratto tra piazza Giovanni XXIII e il ponte di 
viale Liberazione, al fi ne di consentire la circolazione ai 
residenti soprattutto quando c’è il mercato). Verranno rivisti 
i sensi di circolazione all’interno di tutto il quartiere Giar-
dino, in particolare delle vie Vittorio Veneto e Piave, per ri-
solvere i problemi di attraversamento e migliorare così la si-
curezza. Tutte le strade che si affacciano sull’Alzaia Trieste, 
nel tratto tra via Oberdan e via General Cantore, verranno 
rese a fondo chiuso e quindi a doppio senso, in modo da 
creare una zona a traffi co limitato, con dei pilot. Questo 
permetterà di eliminare l’attuale ciclabile. In particolare si 
tratta delle vie Corridoni, Battisti e Alzaia Trieste verso via 
Merli. Verrà modifi cata la viabilità di via Matteotti, che avrà 
un solo senso di marcia nel tratto tra via General Cantore 
e via Bozzi. Quindi, le auto che giungeranno dal ponte di 
viale Liberazione dovranno svoltare verso le vie Bozzi e 
Gramsci. 

La ciclabilità
Uno degli elementi qualifi canti del nuovo PGTU è senza 
dubbio la ciclabilità, perché sono previsti interventi a bre-
ve, medio e lungo termine. Il più importante riguarda l’Al-
zaia, dove un progetto per la realizzazione di una bretella 
interna di collegamento, parallela a via Trieste, tra l’azienda 
Corsico Vetro e via Conti, consentirà di trasformare l’Al-
zaia in ciclopedonale. Un progetto programmato in tempi 
abbastanza veloci riguarda il tratto di ciclabile tra il ponte 

Burgo e il sottopasso verso il quartiere Lavagna. Dall’altra 
parte, verso piazza Cervi, è prevista la realizzazione di un 
percorso, con la modifi ca dei marciapiedi consentendo un 
transito promiscuo, lungo via XXIV Maggio, il passaggio 
davanti alla scuola Buonarroti, per passare poi lungo le vie 
Fratelli Rosselli e Salma e arrivare al parco Resistenza, per 
collegarsi con la ciclabile di Buccinasco. Anche in via Co-
pernico è previsto un intervento, nonostante la strada abbia 
una dimensione tale da consentire il transito delle bici in 
sicurezza. In particolare verrà posizionata della cartelloni-
stica rivolta alle persone in bicicletta, che potranno entrare 
nell’area di parcheggio adiacente alla ferrovia, la cui zona 
diventerà promiscua. “Un’opportunità - sottolinea l’asses-
sora alla Mobilità Rosella Blumetti - per favorire l’utilizzo 
del binomio treno-bicicletta”. 
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Prolungata l’apertura del sabato fi no alle 12.30 e 
del mercoledì fi no alle 19.30 e anticipata la chiusura 
negli altri giorni alle ore 13, per venire incontro alle 
esigenze della cittadinanza manifestate attraverso 
l’affl uenza al servizio 

NUOVI ORARI PER LO SPORTELLO 
“PUNTO COMUNE”

Dal 17 settembre, lo sportello polifunzionale “Punto Co-
mune” di via Monti 22 è aperto al pubblico con nuovi 
orari 

• lunedì dalle 8 alle 13
• martedì dalle 8 alle 13
• mercoledì dalle 8 alle 13 e dalle 15 alle 19.30
• giovedì dalle 8 alle 13
• venerdì dalle 8 alle 13
• sabato dalle 8 alle 12.30. 

Tre le novità introdotte: allungamento di un’ora e mezza 
al sabato, prolungamento fi no alle 19.30 al mercoledì, 
anticipo della chiusura dalle 14 alle 13. 

Perché si cambia
Le modifi che agli orari di apertura sono state apportate in 
seguito a un’attenta analisi dell’affl uenza delle cittadine e 
dei cittadini negli ultimi 18 mesi. L’Amministrazione si è 
accorta che il sabato è molto utilizzato (una volta e mezza 
l’affl uenza delle mattine normali: entra circa una persona 
ogni tre minuti). È stato anche verifi cato che i due pomerig-
gi fi no alle 17 non rispondevano alle esigenze dei cittadini, 
essendo infatti poco utilizzati: perché chi lavora fi no alle 
18 oppure al di fuori di Corsico non riesce comunque ad 
arrivare entro le 17 e quindi preferisce il sabato. Chi invece 
lavora su turni, o comunque ha un impiego fl essibile, può 
usare indifferentemente anche la mattina (durante la quale 
il ‘Punto Comune’ è sempre aperto). L’analisi ha anche ac-
certato una scarsa affl uenza durante l’ora di pranzo (circa 
una persona ogni dieci minuti).
“Per questi motivi - spiega l’assessore all’Innovazione Ema-

nuele Schmidt - abbiamo deciso di introdurre, in via spe-
rimentale, un pomeriggio in cui il Punto Comune è aperto 
fi no alle 19.30. Tra sei mesi faremo un monitoraggio dei 
risultati di affl uenza del pubblico e un’indagine per racco-
gliere il parere dei cittadini. La chiusura di un’ora - prosegue 
l’assessore - è stata anticipata per due motivi: rendere possi-
bile una volta alla settimana una riunione tra tutti gli opera-
tori del Punto Comune e conseguire un piccolo risparmio”.
Le procedure che vengono eseguite sono tante (circa cento) 
e, con l’eccezione delle pratiche della Polizia Locale, se ne 
occupano tutti gli impiegati: per questo, c’è bisogno di un 
costante aggiornamento, che non può essere fatto solo tra-
mite documenti scritti e via e-mail.

LE COMPETENZE
Il “Punto Comune” si occupa di tutte le attività di front-
offi ce al cittadino come, ad esempio, informazioni di 
primo livello, certifi cazioni, rilascio documenti, iscri-
zioni, modulistica. Le procedure seguite sono: carta 
d’identità e passaporto; Polizia locale; scuola; certifi -
cati e iscrizioni anagrafi ci; servizi alla persona - ASL; 
servizi sociali - risorse umane; affari generali - gestioni 
beni comunali; urbanistica - gestione del territorio.

Giornata aperta per il 
comando di Polizia locale
Sabato 6 ottobre, dalle ore 9 alle 17, il comando di Poli-
zia locale di via Caboto rimarrà aperto per l’Open day or-
ganizzato dalla Regione. Sarà l’occasione di conoscere le 
attività della Polizia, visitare la centrale ed effettuare pro-
ve con l’etilometro. Inoltre, verrà allestito uno stand della 
Protezione civile per le scolaresche e saranno presenti le 
Guardie ecologiche.
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Caterina Barone

Alice Bianchi Carola Barbieri Pietro Ciucci Chiara Rancati

CORSICO LEGALITÀ

Il gioco d’azzardo coinvolge sempre più 
giovani. Se da una parte, infatti, è diffi -
cile anche per gli esperti capire quanto 
il fenomeno coinvolga gli adolescenti, 
che sono più abituati all’uso dei diversi 
applicativi e software social che si tro-
vano in Internet, una serie di elementi 
evidenti fanno supporre che le società 
concessionarie dei Monopoli di Stato e 
altre con sedi all’estero abbiano sposta-
to molte risorse dei propri budget pub-

Fino a che punto il gioco in cui si scommette denaro si può 
considerare un divertimento puro e semplice? Quando di-
venta patologico? Cosa si può fare per prevenirne la dipen-
denza, che sta diventando sempre più un problema sociale 
e sanitario, riconosciuto a livello internazionale e, recente-
mente anche se con un po’ di timidezza, anche in Italia? 
Cosa può fare un sindaco o un amministratore pubblico per 
evitare che sempre più persone, nella disperazione determi-
nata dal diffi cile momento economico, vedano nel gioco la 
loro unica speranza di farcela? A questi e a tanti altri interro-
gativi cercheranno di dare una risposta gli esperti che Cor-
sico ospiterà il 22 novembre prossimo nel primo incontro 
della “Scuola di buone pratiche”, organizzata in collabora-
zione con Terre di Mezzo, LegAutonomie e l’associazione 
Avviso Pubblico. Nel pomeriggio, verranno organizzate due 

Gli strumenti normativi, i regolamenti, le campagne 
di comunicazione per puntare sulla prevenzione e 
contrastare la dipendenza dal gioco d’azzardo. 
Corsico accoglie amministratori pubblici da tutta Italia 

IL 22 NOVEMBRE LA CITTÀ
STUDIA IL CONTRASTO ALL’AZZARDO

sessioni: una dedicata agli strumenti a disposizione e che 
si possono concretamente utilizzare perché consentiti dalla 
normativa vigente; l’altra dedicata maggiormente alla pre-
venzione e alla dipendenza, con un focus anche sulle tecni-
che di comunicazione da utilizzare quando ci si rivolge a un 
pubblico molto eterogeneo. 

Obiettivo: fare “massa critica”
L’intenzione dell’Amministrazione è di confrontarsi sulle mi-
sure già adottate in molte Amministrazioni pubbliche italia-
ne per fronteggiare un fenomeno che, da una parte, ha un 
forte impatto sull’economia nazionale con un trend in salita 
fi no a sfi orare i cento miliardi di euro. Dall’altra, è un vero 
e proprio problema che sta crescendo giorno per giorno, 
coinvolgendo un numero crescente di persone e di fronte al 
quale le strutture sociali e sanitarie sembrano ancora troppo 
disorganizzate. 
La proposta del 22 novembre è l’inizio di un percorso che 
vedrà altri tre momenti di studio e confronto, sia a Corsico 
sia a Milano. Il momento conclusivo di sintesi sarà alla fi era 
“Fa’ la cosa giusta”. 

STUDENTI DI BRERA PER LA “CAMPAGNA” CORSICHESE
blicitari proprio sulla “rete delle reti”. Basta vedere i 
volti noti dello spettacolo e del cinema che prestano 
volentieri il loro volto e sorriso per rendere più ac-
cattivanti siti dove le puntate rischiano di non poter 
essere facilmente controllate, per il vincolo posto di 
inserire, al momento della registrazione, il numero di 
una carta di credito. 
Fra i ragazzi e le ragazze che hanno accolto l’invito 
dell’Amministrazione comunale di Corsico di aderi-
re a una campagna contro la dipendenza dal gioco, 
hanno partecipato gli studenti della terza E (anno 
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Clelia Dall’Asta Eleonora Perdomini Elisa Lightowler Federico Fava

Federico Guffanti Gabriele Borghesi Gaia Ballarani Giada Sabbarese

Nadia SeveriMatilde LucamanteLuana BianchiGiorgia Di Giacomo

Vita ferrari Sara Haile Stefano Minardi Umberto Zanotto

scolastico 2011-2012) del Liceo artistico di Brera a Milano. 
Intendiamo ringraziare pubblicamente ciascuno di loro, ripro-
ducendo ciascuno dei lavori da loro realizzati e che conten-

gono, ciascuno, un pensiero, un’idea, un sentimento che ap-
partiene al loro mondo, ma che è facilmente comprensibile 
da persone di ogni età. 
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L’UNIONE FA LA FORZA, 
                         ANCHE A SCUOLA
Una simpatica e colorata sorpresa ha accolto i bimbi 
dell’istituto Galilei alla riapertura delle scuole: a ogni 
studente è stato infatti consegnato un diario realizzato 
dal Comitato genitori, intitolato “L’unione fa la forza”. 
All’interno, come curiosità è stata inserita la rubrica 
“Perché si dice così?”, che spiega l’origine e il signi-
fi cato di alcuni modi di dire molto usati come “fare 
fi asco”. Viene inoltre ricordata l’attività della sezione 
locale dell’AVIS a favore delle donazioni di sangue. 

“INQUINO MENO, VIVO MEGLIO”...
Venerdì 5 ottobre dalle ore 9 alle 12 a Milano, nella “Sala 
torrette” dell’Idroscalo, si svolgerà il convegno “Oltre il 
PAES: quale strategia per la Provincia di Milano” all’inter-
no del festival dell’ambiente “Inquino meno, vivo meglio”. 
Alle ore 11.45, interverrà l’assessora alle Politiche ambien-
tali ed energetiche, al Verde pubblico, alla Mobilità e tra-
sporti Rosella Blumetti e porterà l’esperienza pratica del 
Comune nell’adozione del “Piano di azione per l’energia 
sostenibile” (PAES).

CORSICO PARTECIPATA

Avrà il via giovedì 18 ottobre l’iniziativa organizzata 
dalla parrocchia Sant’Antonio di Padova con il 
patrocinio dell’Amministrazione comunale

TERZA EDIZIONE PER LA 
“SCUOLA DI GENITORIALITÀ”

“I fi ni dell’educazione” è il tema del primo incontro del-
la “Scuola di genitorialità” promossa dalla parrocchia di 
Sant’Antonio di Padova, con il patrocinio dell’Amministra-
zione comunale. Si svolgerà giovedì 18 ottobre alle ore 
21 in chiesa, in piazza Giovanni XXIII 1.
La “Scuola di genitorialità”, giunta alla sua terza edizione, 
è un progetto di formazione rivolto a genitori, insegnanti e 
fi gli. Quest’anno, il programma ha visto l’inserimento del 
vicino Istituto comprensivo Copernico tra i fruitori delle 
iniziative. Le proposte prevedono un potenziamento della 
valenza formativa del progetto, con l’obiettivo di garantire 
una reale autonomia nelle decisioni educative e di abbat-
tere il livello di ansia sempre più elevato, legato all’in-
decisione per alcune scelte pedagogiche. In parallelo, 
saranno avviate iniziative volte a coinvolgere i soggetti in 
età adolescenziale e attivati sportelli di ascolto all’interno 
della scuola e della parrocchia. Per ulteriori informazioni, 

si può scrivere una e-mail a info@scuoladigenitorialita.it, 
per le iscrizioni on line consultare il sito www.scuoladige-
nitorialità.it. Siete tutti invitati al primo incontro, giovedì 
18 ottobre alle ore 21, nella parrocchia Sant’Antonio di 
Padova, in Piazza Giovanni XXIII 1, con relatore lo psi-
chiatra Alessandro Meluzzi.

si può scrivere una e-mail a info@scuoladigenitorialita.it, 
l l l l l d

I MARINAI SULLA MAESTRALE

Lo scorso 18 luglio, la sezione corsichese dell’ANMI, asso-
ciazione nazionale marinai d’Italia, assieme ad altri gruppi 
è uscita in mare sulla fregata Maestrale. Durante la naviga-
zione, i partecipanti sono stati accompagnati dai membri 
dell’equipaggio a visitare tutti i locali della nave, sulla qua-
le si è svolto il consueto scambio dei crest e un rinfresco. 
Dopo la mattinata trascorsa in mare, i partecipanti hanno 
pranzato al Circolo sottouffi ciali di La Spezia.



11

Anche per il 2012, la “Fondazione per leggere” promuove 
nelle biblioteche comunali i “Corsi nel cassetto”. A Corsi-
co, in via Buonarroti 8 si terranno:
• “Inglese base”, a partire dall’8 ottobre, 10 lezioni di 
lunedì dalle 21 alle 23 - un corso di inglese alla portata di 
tutti, per imparare a usare correttamente la lingua interna-
zionale per eccellenza; si rivolge a chi intende avvicinarsi 
all’inglese per la prima volta o ne possiede una conoscen-
za superfi ciale
• “Inglese intermedio”, a partire dal 12 ottobre, 10 lezioni 
di venerdì dalle 21 alle 23 - il corso è rivolto a chi ha già 
studiato l’inglese, ma vuole approfondire le proprie co-
noscenze. Letture, esercizi di pronuncia e di ascolto con-
sentiranno l’acquisizione della sicurezza necessaria per 
capire e comunicare in diversi contesti quotidiani
• “Scrittura creativa. Talento e tecnica: la ricetta segreta”, 
a partire dal 13 ottobre il sabato dalle 15.30 alle 17.30 - 
la scrittura è impulso emozionale ma si basa anche sulla 
tecnica, sul metodo, ha una sua ricetta segreta. Talento e 
lavoro artigianale sono indispensabili per costruire un te-
sto che a tutti gli effetti possa aspirare alla pubblicazione. 
Lo scopo di questo corso è proprio quello di impartire 
segreti e tecniche della scrittura.

Il Centro sportivo Corsico anche quest’anno ha 
raggiunto i podi più alti con Errico Grimaldi e 
Stefano Pederzoli. Inoltre, due primi posti per la 
nuova categoria “Propaganda”

ORO E ARGENTO AI CAMPIONATI 
DI NUOTO

Un’altra stagione di grandi soddisfazioni per il Centro 
sportivo Corsico: ai campionati italiani di nuoto che si 
sono svolti a Riccione dal 20 al 24 giugno, per il terzo 
anno consecutivo Errico Grimaldi (cat. B2 anni 11) ha 
confermato la sua imbattibilità nei 50 metri rana vincendo 
con il tempo di 38’’88. Altra graditissima sorpresa è stato 
il secondo podio di Stefano Pederzoli (cat. Rag 1 anni 14) 
con 1’20’’87 nei 100 metri rana.
Anche nella nuova categoria “Propaganda” - la novità del 
2012, riservata ai più piccoli - gli atleti del CSC si sono 
distinti regalando due primi posti: Gaia Mangia (2005) nei 
25 metri rana con il tempo di 26’’54 e Alessio Nuciforo 
(2004) nei 25 metri dorso in 20’’87. Numerosi, inoltre, 
i piazzamenti nei primi dieci posti che coronano questi 
prestigiosi risultati.

CORSICO PROTAGONISTA

APERTURA DELLA CONSULTA SUD
Da ottobre, la sede della Consulta sud in via Sant’A-
dele 2 è aperta al pubblico tutti i lunedì dalle ore 10 
alle 12. 

INGLESE E SCRITTURA CREATIVA TRA I “CORSI NEL CASSETTO” 
Costi e iscrizioni
Il costo di ciascun corso è di 130 euro (110 euro se si è 
soci sostenitori della Fondazione per leggere). Le iscrizioni 
si effettuano sul sito www.corsinelcassetto.net. 



Mostra fotografi ca - “Attese parallele”
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SAGRA: LA CITTÀ IN FESTA 
Esibizioni di sport e danza, incontri pubblici tra l’Amministrazione 
comunale e i parroci, mostre fotografi che e di scultura, notte bian-
ca per la pace, premiazione del torneo di cricket, processione della 
Madonna della cintura, fi era di via Verdi, presentazione del libro 
“Calcio criminale”, spettacolo di magia per bimbi: ripercorriamo 
alcuni momenti della sagra che ha visto impegnata tutta la città, le 
sue associazioni, le scuole, le parrocchie e l’Amministrazione.

Mostra - Carlo Sessa

Incontro dell’Amministrazione con i parroci

Pensieri in piazza - “Calcio criminale”

Notte bianca - banda degli ottoni a scoppio

Esibizioni di sport

Esibizioni di danza

Grande fi era di via Verdi

Premiazione torneo di cricket

Mago Alberto

Punto di ristoro

Processione della Madonna della cintura

Esibizioni di sport



13

GRUPPI CONSILIARI

Una “Giunta” 
(purtroppo) anaffettiva... 
L’associazione “Movimento per Cor-
sico” ha votato a favore del bilancio 
2012 per tre ragioni fondamentali: 
1 - nel documento è inserito il reperi-
mento di risorse per affrontare l’oramai 
improcrastinabile problema delle ma-
nutenzioni; 2 - il conseguimento del 
rispetto del patto di stabilità; 3 - il ri-
spetto del patto elettorale con i nostri 
concittadini e i nostri alleati. È scorretto 
e fuorviante defi nire “automi” i consi-
glieri che, con il proprio voto, contri-
buiscono ad amministrare la città. Mol-
te sono le cose che non ci convincono 
nelle scelte della Giunta Ferrucci dove, 
peraltro, non siede un nostro rappre-
sentante, ma di ciò che contribuiamo 
a far approvare ci assumiamo e ci as-
sumeremo sempre la totale responsabi-
lità politica. Siamo però al giro di boa 
e alcune cose, anche se scomode, ci 
sentiamo di doverle segnalare. Que-
sta Giunta ha dimostrato di saper fare 
bene “di conto”, ma ha dimenticato 
di curare e alimentare ciò che in una 
comunità riteniamo fondamentale: “le 
relazioni”, e con loro la partecipazio-
ne reale dei cittadini. Un governo che 
si preoccupa più dei numeri che della 
condivisione delle scelte con i propri 
cittadini, soprattutto in momenti diffi -
cili come questo, è secondo noi, ap-
punto, colpevolmente “anaffettivo”; 
ci aspettiamo quindi un “cambio di 
passo”. Abbiamo chiesto che le sedute 
di Consiglio comunale possano essere 
seguite dai cittadini attraverso Internet. 
In attesa di risposte, chiederò al presi-
dente del Consiglio, a norma di rego-
lamento, di poter trasmettere copia del 
“resoconto delle sedute”, in formato 
elettronico, ai cittadini che me ne fa-
ranno richiesta all’indirizzo consiglie-
ra.melegazzi@comune.corsico.mi.it. 

Cristina Melegazzi
Gruppo Misto

Nonostante i tagli 
lavoriamo per l’ambiente 
e la mobilita’ sostenibile!

L’amministrazione tie-
ne duro e nonostante i 
tagli ai trasferimenti del 
Governo, il Patto di Sta-
bilità che obbliga a non 

spendere l’attivo di bilancio trasferito a 
Roma, i parametri da rispettare che im-
pediscono di assumere dipendenti co-
munali in sostituzione dei pensionati, 
nonostante le diffi coltà del governare 
in tale contesto nazionale ed interna-
zionale, proseguono tutte le attività in 
difesa del Bene Comune e della Lega-
lità. Obbligati a focalizzarsi su pochi 
progetti, si lavora insieme con gli ope-
ratori del territorio e le associazioni. 
Per la tutela dell’ambiente e la salute 
dei cittadini. Ad esempio da 2 anni 
sulla mobilità sostenibile, anche gra-
zie al progetto Vadoinbici coordinato 
da Legambiente Lombardia, con mol-
tissime associazioni territoriali sono 
state condivise idee e individuate aree 
problematiche. Coerentemente con il 
percorso del PGT e del Piano Urbano 
del Traffi co, in defi nizione con gli or-
gani istituzionali e la cittadinanza nelle 
prossime settimane. Aderire alla setti-
mana europea della mobilità sostenibi-
le e a quella della riduzione dei rifi uti, 
ai Bilanci di Giustizia, alle azioni di 
sostenibilità ambientale è un modo per 
sensibilizzare e lavorare concretamen-
te insieme a cittadine e cittadini per 
costruire la nostra Corsico Sostenibile. 
Anche questa è partecipazione. Ognu-
no di noi deve fare la sua parte e se ha 
idee tempo e voglia potrà dire e fare, 
insieme. Il mercoledì sera ci incontria-
mo sempre al Circolo Gramsci di via 
V.Emanuele 15. Vi aspettiamo!

Gruppo Consiliare 
Federazione della Sinistra

prc.corsico@tiscali.it
www.sinistracorsico.org

Quattro referendum: 
contro casta, 
finanziamento pubblico... 

… e per i diritti dei lavo-
ratori. Il primo chiede la 
completa abolizione del 
fi nanziamento pubblico 
per i partiti. La legge che 

il governo Monti e i partiti che lo so-
stengono hanno varato, che parla di 
un ridimensionamento del fi nanzia-
mento, è una pura presa in giro. La re-
altà è diversa: con quella legge lo Sta-
to non risparmia quasi nulla e per la 
prima volta le tangenti saranno di fatto 
legalizzate. Così la casta prenderà due 
piccioni con una fava: si terrà buona 
parte dei fi nanziamenti e non dovrà 
più preoccuparsi dei magistrati che 
insistono nel voler punire le tangenti. 
Alla presa in giro della casta, i cittadini 
possono rispondere abolendo il fi nan-
ziamento pubblico. Il secondo quesito 
vuole invece cancellare la diaria dei 
parlamentari, i quali non solo godono 
di un ricco stipendio, ma anche di ulte-
riori fondi camuffati dietro svariate voci 
e di una quantità di agevolazioni che 
le persone normali nemmeno arrivano 
a immaginare. Eliminare questo privi-
legio quasi feudale è una questione di 

Completezza 
d’informazione

Il nostro ultimo articolo 
dal titolo “Scoraggiante” 
è stato ripreso dall’Am-
ministrazione comunale 
per precisare l’esonero 

dal pagamento dell’addizionale IRPEF 
comunale per i soggetti con reddito 
fi no a 15.000 euro, sventolando la cat-
tedratica bandiera della completezza 
di informazione. La nostra incompleta 
informazione è data dalla mancanza 
di spazio disponibile per i gruppi con-
siliari, ma ci è gradita la precisazione 
perché offre l’occasione di palesare 
un’ingiustizia fi scale generata dalla 
giunta Ferrucci.

Come deliberato a maggioranza, chi 
ha un reddito di 15.000 euro è esente 
dall’addizionale IRPEF; chi ha un red-
dito di 15.001 paga un’aliquota dello 
0,6 per mille, contro lo 0,4 in vigore 
dal 2008 per tutti i contribuenti.
Il secondo soggetto è quindi titolare di 
un reddito fi scale superiore rispetto al 
primo, ma percepisce meno soldi al 
netto delle tasse.
La nostra proposta prevedeva una sud-
divisione a fasce diverse tese al rispet-
to dell’equità fi scale prevista dalla Co-
stituzione, inserita nell’esigenza del 
momento di trovare quattrini.
Altra questione che ci preme eviden-
ziare è il recente disservizio nella di-
stribuzione della corrispondenza in 
alcune vie della città. Questo fatto ha 
generato in alcuni casi il tardivo paga-
mento della tassa per lo smaltimento 
rifi uti e per questo invitiamo l’Ammi-
nistrazione comunale a considerare 
opportunamente i fatti conseguenti.

Gruppo consiliare Insieme per Corsico
www.insiemepercorsico.it
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semplice decenza. Uno vuole ripristi-
nare integralmente l’art. 18 dello Sta-
tuto dei lavoratori, che imponeva alle 
aziende con più di 15 dipendenti di 
reintegrare i lavoratori licenziati senza 
giusta causa. L’altro chiede l’abolizio-
ne dell’art. 8 della legge 138 varata da 
Berlusconi. Grazie a quell’articolo le 
aziende sono impegnate a rispettare il 
contratto nazionale a meno che non af-
fermino che in nome di una situazione 
d’emergenza non lo possono rispettare. 
Sembra uno scherzo, invece è la tragi-
ca realtà del diritto del lavoro in Italia. 
È valido a meno che le aziende non 
decidano che preferiscono ignorarlo. 
Su leggi simili i lavoratori e i cittadini, 
naturalmente, non sono stati consultati.

Gruppo consiliare IDV
Idv.Corsico@alice

La lista della Ferrucci (UPC)
ha votato contro il bilancio 
2012

A luglio, avevo raccon-
tato i fatti accaduti sen-
za esprimere eccessivi 
commenti, lo stesso 
racconto a settembre. Il 

rappresentante unico della lista volu-
ta dal sindaco attuale nella campagna 
elettorale del 2010 ha votato contro il 
bilancio 2012. Abbiamo potuto con-
statare come la Giunta Ferrucci sia sta-
ta abile nel tagliare risorse in misura 
importante, determinando però non 
pochi problemi a quella che è l’attività 
principale dell’ente locale: la sua fun-
zione sociale. Se c’è da fare sacrifi ci, 
è necessario farli, ovviamente. Mi ri-
volgo agli amici di maggioranza che 
hanno votato a favore di questo bilan-
cio: con le batoste che avete deciso 
di infl iggere ai corsichesi attraverso 
l’aumento dell’addizionale Irpef e la 
legnata IMU - che rischia di diventa-
re a dicembre una legnata poderosa ai 
corsichesi, anche grazie alle aliquote 
da voi decise con questo bilancio di 
previsione - dimostrate di navigare a 
vista senza avere la minima conside-
razione del cittadino contribuente, il 
quale vede per ben due anni interventi 
forti nella riduzione della spesa e al 
terzo la richiesta di rimpinguare con 
le proprie tasche le casse del Comu-
ne. Con questa proposta di bilancio, 
dimostrate di non avere un serio pro-

getto a lungo termine, di non avere 
una visione d’insieme, di vivere alla 
giornata e di non essere in grado di 
organizzare proposte serie di riforma 
della struttura del nostro bilancio.
La lista Upc che rappresento ha vo-
tato contro la proposta di bilancio 
di previsione e perciò condanna la 
forzatura di questa coalizione che fa 
affi ggere un manifesto con il simbolo 
della lista Upc che non è più in mag-
gioranza consiliare, e disconosce an-
che l’assessore all’urbanistica di rife-
rimento della lista voluta dal sindaco. 
Perché si vuole a tutti i costi far vedere 
quello che non c’è più?

Giacomo Di Capua
capogruppo consiliare Uniti per Corsico

giacomodicapua@yahoo.it

Difficoltà economiche ed 
etica pubblica

Si torna a pieno regime 
in città dopo un’estate in 
cui si è dato corso ai pro-
grammati lavori di sosti-
tuzione dei pavimenti di 
asili e scuole, sono stati 

assegnati i lavori per la manutenzione 
dei tetti di scuole elementari e medie 
e si sono attuate le determine per i la-
vori di ristrutturazione delle strade a 
partire dal quartiere Giardino. Il tutto 
come da piani annunciati. Non prean-
nunciati rispetto al bilancio approvato 
due mesi fa, invece, sono gli ulteriori 
tagli derivanti dalla manovra di luglio 
del Governo, che riduce ulteriormente 
le risorse ai Comuni: per Corsico nella 
misura di oltre seicentomila euro. In 
queste circostanze di diffi coltà, ognu-
no di noi è chiamato a svolgere con-
sapevolmente il proprio ruolo nella 
comunità. Se ai cittadini è richiesto di 
dare il loro contributo dimostrando la 
necessaria etica civica, a maggior ra-
gione alla politica, ai politici locali è 
chiesto di dare il buon esempio dando 
corso nei fatti a un’etica pubblica irre-
prensibile e inequivocabile in ossequio 
a legalità, buona politica e rispetto dei 
cittadini, delle istituzioni, della comu-
nità tutta di cui siamo corresponsabili. 
Del riferimento a valori di legalità e 
trasparenza la nostra Amministrazione 
ha fatto non una bandiera, ma un reale 
fattore distintivo della sua attività po-
litica e amministrativa e pensiamo sia 
sulla buona strada per attuare nei fatti 
il buon esempio di cui abbiamo biso-
gno. Il gruppo del Partito Democratico 
la sostiene in questa direzione.

Gruppo consiliare Partito Democratico
info@pdcorsico.it - www.pdcorsico.it

GRUPPI CONSILIARI

Le elezioni comunali vinte 
dalla superficialità

Avete mai conservato, 
cari concittadini, i pro-
grammi della Sagra di 
Corsico? Noi sì. Ebbene, 
negli anni abbiamo ri-

scontrato delle differenze tra una fe-
sta patronale e un’altra: il colore della 
carta, l’inversione delle iniziative in 
programma e, forse, il carattere della 
scrittura adottata. Ogni anno questa 
Giunta dedica sempre meno risorse 
alla Sagra di Corsico, le associazioni 
partecipanti sono sempre le stesse, 
così come le iniziative organizzate 
e il pubblico è sempre più in calo (a 
esclusione della processione in sé). Il 
problema non è la scarsità di risorse, 
ma come queste vengono gestite e 
la mancanza di creatività e di nuove 
idee; tanto è vero che si potrebbe ac-
corciare la durata della Sagra a una 
settimana (come Cesano Boscone) e 
con le risorse rimanenti investire sul-
la qualità. La superfi cialità di questo 
sindaco la si denota nell’organizzare 
la Sagra di Corsico; lo si riscontra an-
che nella scelta di anteporre iniziative 
sulla legalità ad altri argomenti non 
meno interessanti. Vorremmo sug-
gerire al signor sindaco di provare a 
chiedere, nel vero modo democratico, 
ai cittadini se vogliono sempre sentire 
parlare di legalità, oppure se hanno 
anche voglia di ascoltare altre temati-
che e, con esse, altri incontri con altri 
invitati (ovviamente bipartisan se ne è 

capace). Diceva qualcheduno che a 
furia di parlar sempre di un argomen-
to si vuole nascondere altro, distraen-
do, così, l’opinione pubblica dal vero 
obiettivo di questo continuo martella-
re; non è che dietro a questa “tanta” 
voglia di legalità manifestata dal sin-
daco e dalla sua Giunta si nasconde 
un ostentato bisogno di visibilità del 
primo cittadino?

Gruppo consiliare Popolo della Libertà
pdl-corsico@tiscali.it
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DALL’1AL7OTTOBRE
piazza Europa

“Festa della solidarietà”
a cura della Consulta Sud in collabora-
zione con la parrocchia Spirito Santo e le 
associazioni del quartiere

6OTTOBRESABATO

7OTTOBREDOMENICA
dalle 10 (dalle 9.30 la domenica) 
alle 12.30 e dalle 14.30 alle 19

centro civico di via Foscolo 3/D
“Mostra micologica”
a cura del Gruppo micologico

9OTTOBREMARTEDÌ
via Curiel
“La Giunta nei quartieri”
dalle ore 9.30 alle 10.30, al mercato
riunione di Giunta fi no alle ore 17 al 
centro sociale 
dalle ore 17 alle 18.30, incontro con la città 

12OTTOBREVENERDÌ
ore 21
sede Cai, via XXIV Maggio 51

“Quell’estate del 2012” 
i trek sezionali primavera-estate: Carso 
triestino, Seefeld, Sclavania, Anello 
Zoldano, Val Gardena, Catinaccio
per “I venerdì del CAI”

ore 21
teatro Verdi, via Verdi 3

spettacolo teatrale
a cura della Consulta Nord

14OTTOBREDOMENICA
ore 9
sala Foscolo, via Foscolo 3/d
laboratorio d’arte
a cura di Donne Galassia

ore 10.30
parco Pozzi, via Alzaia Trento
“Vuoi la pace? Pedala!”, quinta edizione
una biciclettata tra i Comuni promossa 
dal coordinamento “Pace in Comune” 
contro la fame e la povertà per costruire 
insieme un percorso verso l’Expo dei 
Popoli

dalle ore 12 alle 24
biblioteca comunale, 
via Buonarroti 8
sesta maratona di lettura “L’attesa”
letture, suggestioni musicali e sorprese 
per il palato

19,20,21OTTOBRE
parco del Centenario, 
Trezzano sul Naviglio
esercitazione provinciale “MAST 2012”
Protezione civile zona sud Milano

CALENDARIO

23OTTOBRE-
MARTEDÌ
piazza Europa 
“La Giunta nei quartieri”
dalle ore 17 alle 18.30, 
incontro con i cittadini al 
centro di aggregazione 
giovanile

24OTTOBREMERCOLEDÌ
ore 16
centro Falcone, piazza Falcone 
“Le truffe agli anziani, come evitarle”
organizzato da Auser

26OTTOBREVENERDÌ
ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“Dancalia”
l’immensa depressione, i vulcani, i laghi 
di sale e l’incontro con i fi eri nomadi
per “I venerdì del CAI”

27OTTOBRESABATO
ore 21
teatro Verdi, via Verdi 3
“Povero, povero Piero”
spettacolo teatrale 
a cura degli “Amici del liceo G.B. Vico” in 
collaborazione con la compagnia teatrale 
“In movimento”

30OTTOBREMARTEDÌ
quartiere Giorgella
“La Giunta nei quartieri”
dalle ore 17 alle 18.30, incontro con i 
cittadini al centro civico

6NOVEMBREMARTEDÌ
sala “La pianta”, via Leopardi 7 
“La Giunta nei quartieri”
dalle ore 17 alle 18.30

22NOVEMBREGIOVEDÌ
“Legalità e gioco d’azzardo”
in collaborazione con Terre di Mezzo, 
Legautonomie e Avviso Pubblico 
dalle ore 14.30 alle 16.30, normativa e 
strumenti, prevenzione e dipendenza;
dalle ore 16.30 alle 17.30, conclusioni
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Sicuro di 

volerti 

giocare tutto?
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